

CADRE21



Preuve et attestation de développement professionnel Sommet du développement professionnel en éducation au Québec 2021



Description:

Le 3e Sommet du développement professionnel (DP) qui s'est tenu le 9 décembre 2021 a mis en lumière quelques bonnes pratiques en DP. Le sujet a été abordé sous trois angles : la formation continue, le leadership et l'accompagnement ainsi que l'insertion professionnelle. L'événement a été rendu possible grâce à la collaboration de l'École branchée, l'Association des conseillères et des conseillers pédagogiques du Québec (ACCPQ), escouadeÉDU et le ministère de l'Éducation du Québec.

:

Badge attribué à : Christ

<https://www.cadre21.org/membres/valleec-csslaurentides-gouv-qc-ca>

Date d'obtention : 2021-12-09 21:00:12

Sommet du développement professionnel en éducation au Québec 2021

1. À quel titre avez-vous participé au congrès?

Participant.e

2. Dans une perspective de réinvestissement liée à votre contexte professionnel, que retenez-vous de votre expérience de participation?

J'ai été heureuse de constater que l'insertion professionnelle ait été abordée. et j'espère de tout mon cœur qu'il y aura des répercussions concrètes sur le terrain.

J'ai participé à cet événement parce que j'ai à cœur la réussite de mes élèves et cela passe inévitablement par l'harmonisation des pratiques et l'organisation des services scolaires. En quoi, je suis toujours à la recherche d'informations à dessein d'approfondir ma réflexion sur tous les rouages du système d'éducation québécois.

Le panel sur la formation continue a aussi été très intéressant. Des interrogations cruciales ont été émises concernant le déploiement efficace de telle formation, leur efficacité et leur retombée concrète sur le terrain.

MERCI de m'enrichir dans ma réflexion.

Malheureusement, je constate que, soit plusieurs têtes pensantes sont décrochées du terrain, soit j'ai un grave problème de gestion du temps en tant qu'enseignante. Car, malgré toutes les bonnes intentions et solutions évoquées au cours de l'événement, je reste pessimiste quant à la concrétisation des changements souhaités dans le contexte actuel d'essoufflement des équipes écoles presque post pandémie et de pénurie.